



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	15/07/2023	LEGISLATIVO

Comentario

Daniel Sangeado (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- “Otro que reventó fue Santiago, andaba en Querétaro cuando le preguntaron cómo pagaba la ‘viajadera’. Y es que el pasado 12 de julio, Santiago Creel ofreció una conferencia como aspirante a la coordinación del Frente Amplio por México en la que reveló cuánto gasta aproximadamente en los traslados de Ciudad de México a otras entidades; sin embargo, explotó cuando un periodista insistió en que diera detalles al respecto y le pidió más claridad. El diputado se molestó ante la insistencia. “A ver, te estoy diciendo que estar aquí no me costó más de tres mil pesos ¿quieres que te diga cuánto me costó un kilómetro de gasolina?, ¿eso es lo que quieres?, ¿esa es tu información?, ¿esa es la nota que te parece?, ¿cuánto se desgastó una llanta de mi camioneta durante el recorrido?”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFY7r6BxayoFU2w&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215578&parId=75F18D3264FEE48F%215564&o=OneUp>